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みんなの党 鎌倉市議会議員久坂
く さ か

くにえ                

www.kkusaka.net  

クサカ通信 
 

昭和 48年 2 月生まれ O型  

聖心女子大学文学部英文学科卒業  

平成 25年 5 月より 3期目 

会派：みんなの鎌倉（代表） 

議会運営委員会委員長、教育こどもみらい委員会所属 

             

 

 こんにちは、久坂（クサカ）です。 

みんなの党公認の 4名の議員で、会派「みんなの鎌倉」を結成しました。鎌倉市議会においては最大

会派の一つとなります。 

5月臨時議会において、みんなの鎌倉から中村総一郎さんが議長として選出され、議長選出会派から

議会運営委員会の委員長を輩出することとなっているため、わたしが務めることとなりました。 

議会運営委員会（略して議運）・・・聞きなれない委員会ですが、議会のスムーズな進行のために議

事進行などを確認したり、議会改革の議論の場などにもなってきました。 

国会でいえば、国対です！（ああ、ますますわかりづらいでしょうか・・・？） 

残念なことに鎌倉市議会では、議長、副議長、監査の三役に加えて議運の委員長は一般質問ができま

せん！他地方議会ではこうした慣例がないところも多くあります。こうした事も今期議会改革の一つの

テーマとして議論して考えていきたいと考えています。 

 

 

 

 

 

■議会議員報酬削減決定 来年 7月まで実施 

 前任期では、行財政改革の一環として、また議会の政策能力

向上手段に充当するため、議員報酬の削減を行いました。 

 今任期でも、引き続き行財政改革に資するため、議員報酬の

削減を実施することになりました。 

 削減率：5.6％ 時期：来年 7月まで 

 総体の効果   約 1,700万円 

 削減率、時期については各会派それぞれの意見がありました

（うちも、当然ありました）が、議員・議会全体としてまとま

った意見が上記内容です。まとまらなければ削減も実施できな

いこととなります 

議会全体としての決定を尊重しつつも、来年 7 月以降の報酬

については、報酬に限定せず、定数、報酬、政務活動費の 3 点

セットの議論を進めるべきという会派の考え方を議会内で伝え

ています。いずれにしても、市民の皆さんの負託にこたえられ

る議会は何かという視点は外せません。単純な削減にプラスし

て、その先に市民の皆さんに何を還元できるかを併せて考える

事が議会改革と考えています。 
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久坂くにえを応援してくださる方  

この通信の配布などお手伝いくださる方 

サポーターを随時募集しています。 

お気軽にご連絡ください！お待ちしています 

久坂くにえサポーターズクラブ  

〒247-0056 鎌倉市大船 2-10-25-302   

TEL/FAX 0467-47-1905 メール:mail@kkusaka.net  

HP：http://www.kkusaka.net 

ご自宅周りを５枚でも 10 枚で

もポスティングして下さる方を

募集しています！ 

■教育こどもみらい常任委員会報告 所属する委員会での要望事項など 

・昨年度末に耐震診断を行った岡本・材木座・稲瀬川各保育園については、やはり強度が不十

分ということで各園で対応がとられることとなりました。 

岡本保育園については、現園舎の活用が困難で、建て替えの計画が進められています。しか

し建て替えの新園舎は現園舎の規模にとどまるということで、玉縄地域における待機児童の解

消や、同地域で求められている子育て関連施設の併設などは含まれていません。 

この建て替え計画を契機に、玉縄地域で計画が頓挫している、子育て支援センターや、障が

い児余暇支援施設など子育て関連の複合施設を再検討するように、要望しました。 

 同地域では乳幼児と保護者を対象とした集いの広場への参加数が多く、常設の集いの場づく

り、また育児などについて相談できる場所が必要です。 

・県教育委員会による体罰実態把握にかかる調査結果 

 県下の一斉調査を受けて、鎌倉市でも今年 2月同調査が実施されました。 

 その結果、中学校における 2件がいわゆる体罰であったとされています。 

他にも「体罰」とはされていないものの、「不適切な指導であった」のが小学校で 1件、中学校

で 8件と報告されました。 

 今回の結果を受けて、教育委員会では、教職員の意識向上、また情報を共有できる校内体制

の整備に務めるとしています。 

 私は、いじめと同様、こういった県下の特別調査ではなく、日常的に行っている教育相談や

アンケートなどで状況を的確に教育委員会が把握することを要望しました。 

 。 

 
■かまくらミーティングを開催します 

 鎌倉の子育て支援や、高齢者の方の福祉事業、また災害対策などみなさんの意見を伺います。 

 また、定例会で扱った議案・報告事項等など報告します。もちろん参加は無料です。 

 お気軽にご参加ください。 

 日時：10月 5日（土）10：30～ 

現在場所が未定です。ご参加いただける方は下記まで 

ご連絡ください。ご参加お待ちしています。 


